

Industriegebiet mit riesiger Biogasanlage in Langerwehe geplant

Was plant unsere Gemeinde:

- Ein **neues Industriegebiet** am Autobahnzubringer L12n für eine Biomethangasanlage.
- Auf einer Fläche von **100.000qm** direkt gegenüber vom Stütgerhof.
- **400m** entfernt von der nächsten Wohnsiedlung.
- Die geplante Anlage Biomethangasanlage soll eine Leistung von 60MW_{th} haben und wäre damit **x mal größer** als die Biogasanlage in Echz.
- U.a. mit **12 Fermentern** (Türme) mit einer **Höhe von 35 Meter und 30 Meter Durchmesser**
- In einem 4 Schichtbetrieb (24h/7d) sollen an **365 Tagen** im Jahr 450.000 Tonnen Reststoffe in Gas und Dünger industriell umgewandelt werden.
- Min. **80 LKW** täglich fahren die Anlage an. D.h. **min. 160 LKW-Fahrten** zusätzlich auf unseren Straßen.

Industriegebiet

Ein **Industriegebiet** ist ein für Produktionsbetriebe vorgesehenes Baugebiet. Vom Gewerbegebiet unterscheidet es sich durch höher umweltbelastende Betriebe, die besser von Wohngebieten getrennt sein müssen und besondere Infrastruktur benötigen.

Umweltbelastung

- **Geruchs- und Lärmbelästigungen** durch den Betrieb der Biomethangasanlage.
- **Lärm- und Abgasbelastung** durch den zusätzlichen LKW-Verkehr.
- **Mehrbelastung** unser bereits heute überlasteten Verkehrswege L12n, K27 und B264 durch zusätzlichen LKW-Verkehr.
- **Vernichtung** von 100.000 qm Ackerfläche (und zusätzliche Oberflächenversiegelung)

Unser Lebensraum

Zitat Gemeinde Langerwehe: „*Die reizvolle Landschaft und die umfangreichen Sehenswürdigkeiten tragen mit dazu bei, dass unsere Gemeinde sich als Tourismusmagnet langsam entwickelt.*“

- Die Ansiedlung eines Industriegebietes an diesem Standort in Verbindung mit der in dieser Dimension geplanten Biomethangasanlage mindert stark die Attraktivität und Qualität unseres Lebensraumes.

Wertminderung

- Grundstücke und Immobilien verlieren an Wert.

